



Un cœur serein, c'est possible!

La vie va vite. Les événements se bousculent... et nous bousculent. Il y a tout ce qui se met en travers de notre route. Tout ce qui vient nous ralentir, nous paralyser. Des complications innombrables se succèdent et intoxiquent nos journées. Ces obstacles finissent par nous abattre. Au point où nous ne voyons plus la possibilité de nous relever et de reprendre souffle... Ces

apparences n'auront pas le dernier mot, selon Jésus. Avant même de mourir, Jésus a ouvert un chemin différent. Un sentier de paix partagée.

Une telle paix ne surgit pas comme la paix promise par le monde. Cette paix est possible pour qui s'arrime solidement avec Dieu. Jésus et le Père pourront alors s'établir à demeure auprès de la personne croyante et fidèle. Tant qu'à s'installer, ils arriveront avec du renfort : un Défenseur. Il enseignera les bontés de Dieu. Encore et toujours... Ces connaissances divines seront l'antidote contre le bouleversement du cœur et la frayeur. C'est une nouvelle façon d'aimer, une nouvelle manière de rester fidèle à la parole donnée par Dieu. Elle confère une capacité de demeurer en Dieu, de vivre une stabilité dans notre relation avec Dieu. Tout cela est évoqué dans la belle poésie de la deuxième lecture tirée de l'Apocalypse. Lumière et beauté, voilà le résumé du plan du Grand architecte. Il installe pour toujours sa divine présence au milieu des humains. Ce climat de paix devient palpable dans la première lecture, un extrait des Actes des Apôtres. Les leaders ont compris que la simplicité suffit pour encadrer la vie chrétienne. À la lumière de ces choix de base, je prends à mon tour quelques résolutions en cette saison de Pâques. Je ne me laisserai plus bouleverser complètement par les événements qui me touchent. Fidèle à la parole de Jésus, je saurai reconnaître au fil des jours la présence agissante de Dieu. Cette présence se manifeste jusqu'au cœur des événements inattendus et perturbateurs. Je célébrerai l'essentiel. Je laisserai ma vie s'illuminer par cet essentiel.

Le don de la foi est un don de clarté et de savoir-faire! Les multiples ingrédients de la foi catholique évoquent l'essentiel : Jésus Ressuscité. Don de Dieu pour notre vie, il est toujours présent par son Esprit de sainteté et de communion... En vivant cette présence en toute conscience, je n'aurai plus grand temps à investir dans mes frayeurs et mes anxiétés... Elles seront mieux gérées grâce à l'ingrédient secret de ma vie : le compagnonnage du Père, du Fils, de l'Esprit Saint.

Alain Faucher, prêtre

Pensée de la journée :

Malgré les apparences, nous ne sommes pas laissés à nous-mêmes dans le tohu-bohu actuel. Dieu est là si nous acceptons son cadeau : le Défenseur, un don transmis au nom de Jésus.

Alain Faucher, prêtre

Pensée de la semaine :

Le Défenseur donné par Jésus nous enseigne ce qu'il faut savoir, ce qu'il faut garder en mémoire. La Jérusalem d'en-haut trouve alors place dans notre journée et l'illumine de la présence de Dieu.

Alain Faucher, prêtre

Va! Que ton cœur ne se taise pas, Garder sa parole

Ce que le Christ dit vient de Dieu et l'aimer, c'est garder sa parole.

ÉVÉNEMENTS PAROISSIAUX

Mois de mai, mois de Marie. Nous sommes invités à réciter le chapelet.

Prière pour nos malades :

Charles Émile Joly, Paul Faucher, Jean-Guy Savoie, Nicole Hotton, Léo Bachand, Mariette Gagnon, Matthieu Losier, Raymond-Marie Bouffard

Lien de la page Facebook de la Paroisse St-Joachim

https://www.facebook.com/Paroisse-Saint-Joachim-Edmonton-290855561407993/?modal=admin_todo_tour

1^{er} vendredi du mois - Vendredi 7 juin 2019

Adoration à 16h suivie de messe

Quêtes : 19 mai 2019

Quête ordinaire : 1071.40\$, Don et Charité : 405.00\$, Ensemble Nous Servons : 75.00\$, Projet de rénovation : 10.00\$.

Messe et dîner style africain

Le 9 juin 2019 à 11h à la Paroisse Saint-Joachim.

Entrée gratuite mais Un don sera bien apprécié. Bienvenue à tous.

Messe Familiale

Les activités de notre messe familiale auront lieu samedi 15 juin 2019, à 17h(5h). La messe sera animée par les enfants, la répétition se fera à 16h(4h) avant la messe.

Un souper sera servi. Les parents sont aussi invités.

PÈLERINAGE EN TERRE SAINTE

« Chantons la Terre Sainte »

31 octobre au 11 novembre 2019 ; 12 jours – 10 nuits

Le Coût est de 4175\$ au départ de Montréal; 4385\$ au départ d'Edmonton.

L'accompagnateur : Le Père Robert Lebel,

Le guide : Théa Van De Kraats.

Tous nos bénévoles sont appelés à faire leur police-check pour garder notre paroisse en sécurité. Contacter le 780 482-3233

Journée mondiale des moyens de communication sociale

En cette journée de réflexion et de prière sur le rôle et l'importance des médias dans la société, une attention spéciale est accordée aux artisans des grands moyens de communication sociale, notamment aux chrétiens qui y œuvrent à titre professionnel. Pour l'Église, les médias sont à la fois un lieu privilégié de dialogue avec la culture moderne et une nouvelle place publique pour la proclamation de l'Évangile.

Ordo, p276

Une mise à jour: On verra bientôt le début de la réparation de la fondation de la sacristie au côté nord. Ceci imposera un accès limité temporaire pour les piétons et le stationnement. Nous vous tiendrons au courant au fur et à mesure.

Projets du Père Denis Hébert au Nicaragua.

Là où il y a le désespoir, que je mette l'espérance

(Prière de Saint-François)

Source de développement (Roots of Change) vous invite à la Soirée Bénéfice annuelle le 1er juin 2019 à la Paroisse Holy Family, 75 Poirier Avenue, St Albert à 17h- messe/ 18h30—
raffraîchissements / 19h souper

Billets: \$80 (reçu d'impôt de 50\$), Étudiants: 30\$

Veillez acheter vos billets au www.rootsofchange.ca ou

Appelez Jocelyn au 780-405-8084

Au profit des projets d'aides au Nicaragua parrainés par Source de développement

CHORALE LES CHANTAMIS

Concert de printemps: Plaines et Prières

Direction Artistique: Marie-Josée Ouimet

Dimanche 26 Mai, 2019 16h:00

Robertson-Wesley United Church (10209 - 123 Rue, Edmonton)

Billets disponibles auprès des membres, EventBrite et à la porte

20\$ adulte, 15\$ aîné/étudiant

Autobus gratuit pour aînés à partir de l'église St. Thomas d'Aquin

(Réservation autobus fgrijpublic@gmail.com)

Chorale Saint-Jean

La chorale des Petits chanteurs de Saint-Jean est en pleine période de recrutement pour la saison 2019-2020.

Pour toute information : 780 760-0130 poste 2

coordination@cdmalberta.ca

Society of Saint Vincent de Paul

Les Ventes pour soutenir son œuvre pour l'aide aux plus démunis au 11112-95A Street NW

Vendredi 31 mai de 10h à 20h(8h)

Samedi 1^{er} juin 2019 de 10h à 17h(5h)

Le Pèlerinage Bottes et Vélo : Lac La biche

Félicitation à Père Philippe Insoni, Espérance Kamariza, Gisèle Lacroix, Kelly Damango, Victoria Lundja et Omana Brigitte qui ont représenté notre Paroisse Saint-Joachim à ce pèlerinage.

Nous remercions sincèrement les fonds Immaculée Conception qui nous a aidé à payer les frais de ce pèlerinage.

Le Conseil LaVerendrye se rencontrera dans la salle St-Joachim à 19h30(7h30) le 10 juin 2019.